

UNA JERINGUILLA CLAVADA EN LA PUERTA

José María Orgaz, responsable de la inmobiliaria Orgaz, situada en la plaza Juan de Mariana, se encontró con la desagradable sorpresa de una jeringuilla clavada en la puerta de su oficina. Al estar utilizada casi seguro por algún toxicómano, lo denunció ante la Policía, Sanidad y la empresa de limpieza, pero nadie fue a retirarla.

LOS HOSTELEROS ENVIARAN MAZAPAN A BOSNIA

La Federación Nacional de Hostelería ha decidido organizar la cena de Nochebuena para los soldados españoles que se encuentran en Bosnia, más de 1.000, pertenecientes a cuatro destacamentos y distribuidos en diferentes puntos del lugar en conflicto. Para ello se contará con la colaboración de todas las Asociaciones Provinciales de España y en concreto los hosteleros toledanos se van a encargar de enviar los postres con productos tan típicos de estas fechas como mazapán y turrón. A partir del 15 de noviembre, comenzarán a transportarse los artículos no perecederos.

SOLO UNA OFERTA POR EL PARKING DEL AMBULATORIO

El Ayuntamiento sólo ha recibido una oferta de una empresa interesada en la construcción de un aparcamiento subterráneo en la plaza de Bruselas que contaría con 300 plazas. El Consistorio había propuesto la construcción de tres estacionamientos subterráneos, uno en Buenavista, junto a la Comisaría de Policía, otro frente al Polideportivo de Palomarejos y el último, este de la plaza de Bruselas que abarcaría toda la zona de la Residencia y el Ambulatorio.

SIETE DIAS TOLEDO



BARRI

450 PERSONAS EN LA CARRERA OLIMPICA

Unas 450 personas participaron en la Carrera del Día Olímpico que se celebró el pasado fin de semana, como colofón a las Jornadas del Comité Olímpico Español llevadas a cabo en Toledo. En esta prueba testimonial, sin vencedores ni vencidos, tomaron parte deportistas de todas las edades desde niños hasta un anciano con 70 años.



LUIS ALVAREZ OCAMPO REELEGIIDO PRESIDENTE

Luis Alvarez Ocampo ha vuelto a ser elegido presidente de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Toledo en la asamblea general del pasado sábado. Luis consiguió el apoyo mayoritario de los representantes vecinales con 13 votos, frente a los 6 votos que obtuvo el otro candidato, Antonio Urbán del barrio de Palomarejos. En la reunión se debatió además la necesidad de dedicar más tiempo a la Federación y la creación de un órgano más operativo en la junta directiva.



BARRI



CAMPEONES NACIONALES DE ATLETISMO

La Asociación Española contra el Cáncer organizó el pasado 12 de octubre en Sevilla, unos campeonatos nacionales para los grupos de niños de los clubes "Smoke Busters" de todas las delegaciones provinciales. El club toledano - en la foto algunos miembros - compuesto por unos 80 niños, consiguió en las pruebas de atletismo 14 medallas de oro, 2 de plata y 1 de bronce, quedando los primeros. En baloncesto el equipo femenino alcanzó el segundo puesto.